

16.09.16

So eine tolle Schule hätten wir uns als Kind gewünscht. Und in diese Schule würden wir unsere Kinder mit einem guten Gefühl geben.

Hier können sie ihre Lernfreude und Neugierde erhalten und ausfalten, <sup>und</sup> werden respektvoll und liebevoll begleitet.

Die offene und freundliche Grundatmosphäre ist von Anfang an spürbar und wir können trotz des harten Eindrucks sagen, dass wir auch als Erwachsene hier gerne noch mithören und arbeiten würden.

Weiter so! Und vielen Dank für die vielen Inspirationen

Günika Föner und Peta Heß